

Vol.2 **男と女の「わいわい」**

男女共同参画週間

六月二十三日～二十九日
は「男女共同参画週間」です。

国は、男女共同参画社会基本法の目的や基本理念に関する国民の理解を深め、国民各界・各層において、男女共同参画社会の実現に向けたさまざまな取り組みが行われるよう気運の醸成を図ることを目的として、平成十二年度より「男女共同参画週間」を定め、啓発活動を行っています。

本年度は、男女共同参画社

会づくりに向けての全国会議が「男女共同参画を考える」未来へのチャレンジ」をテーマとして六月二十五日（金）東京厚生年金会館（大ホール）で開催される予定です。「男女共同参画社会づくり功労者内閣官房長官表彰」やシンポジウム、「男女共同参画週間」標語最優秀賞受賞者紹介が行われます。応募総数千五百二十点の中から選ばれた受賞三作品をご紹介します。

最優秀賞

「お互いの個性がひかる共同参画」

優秀賞

「参画社会 あなたもわたしも みな主役」
「素敵だね 自分らしさを活かせる社会」

十七年度の募集期間は十七年二月～三月の予定です。
全国会議参加の申込方法、標語への応募など詳しくは、内閣府男女共同参画局のホームページ
<http://www.gender.go.jp/>
または、市役所総合政策課男女共同参画推進係（内線212）へどうぞ。

教育夢発信 鶴里小学校 **地域の子は 地域で育てる**



「子どもたちは地域の宝、子どもは原石である。磨いて地域の素晴らしい宝となるように育てるのが地域の大人の役目」という言葉を町の会合でよく聞きます。そんな様子がよくあらわれている活動を紹介します。

みどりの少年団の植樹

四月二十三日に六年生（みどりの少年団）の植樹活動を行いました。

参加した子どもの声

僕たちのためにこんな良い体験をさせてもらい、ありがとございました。楽しかったし、大変だったし、つらかったけどがんばりました。なぜ最後までやれたかというと、生産森林組合の皆さんの助けがあったからです。穴を掘ってもらいましたが、見ていてとても大変だと感じました。それに、僕たちが学校に到着するまで見

届けてくださいました。本当にありがとうございました。

子ども110番の家

子どもの安全についても、警察官駐在所の田立正博さんの発案で「子ども110番の家連絡協議会」が昨年度二回開催されました。

一一〇番の家の方からは「鶴里町には防犯カメラはないが、私たちが防犯カメラになって子どもたちを守ろう」と言っていただけです。これも田立さんの発案によるものです。が、「子ども110番の家」が町からの援助・協力で設置されました。

そのほかにも、地域の多くの団体や個人から、本校の子どもたちに関わる活動に協力をいただいています。

